

1年生が地域の社長や代表の方に聞く「志インタビュー」

10/6(火)、1年生の総合的な学習で、「志インタビュー」を行いました。「志とは何か？」を学ぶ1年生の元へ、志が無かったら存在しなかった地域の会社や団体の代表22名が来校、設立の思い、行動、結果などについてお話をしてくださいました。

生徒手作りのウェルカムボードでお迎えしました



各グループ6～8名に分かれ、対話形式で生徒にとって2人の大人と出会う時間を頂きました。豊中の卒業生も多数、また先生の同級生、元教え子にもいらして頂き、より身近で素敵な大人に出会えました。始めと終わりに全員が対面、挨拶と振り返りを行いました。双方にとって学び合いの時間となりました。



(生徒より)・失敗することの大切さを学べた。・話を聞いて物の新しい見方ができるようになった。誰に何と言われても自分があきらめなければできるとい言葉が心に残った。・自分の夢と一緒に相手の気持ちを考えるという大事なことを知った。・色々な人にこの話を聞いてほしいと思った。・当たり前前のことを自分の為だと思って取り組むことを知った。・覚悟という言葉が印象に残った。

(講師より)・積極的な姿勢で、一人の質問から話が広がり、他の生徒にも学びが共有できている感じが伝わってきた。・素直で明るい。人の目を見て話を聞いていた。・夢や目標、幸せについて、沢山話せた。自分自身と向き合ういいキッカケとなった。・話の中で、自分の見えない部分も見えてきた。・私自身にもはげみになり、楽しかった。・話を引き出す勉強になった。